

***Starkes Auftreten des LC Waldviertel beim
7. ERICH RACHER Gedächtnismeeeting,
den NÖ U14-Landesmeisterschaften
und dem U12-Teambewerb in St.Pölten***

Insgesamt sind **18 Athleten** des LC Waldviertel in St.Pölten an den Start gegangen - so viele waren noch nie dabei. Super!

Und zwar folgende **13 Athleten vom LT Gmünd**:

U 12 - Anja Riener, Leonie Mayer, Lorenz Weber, Adrian Hirnschall,
Philipp Schönsgibl, Thomas Riener, Marcel Eder

U 14 - Sebastian Schermann, Zeno Eggenweber, Philipp Weissensteiner,
Raphael Weilguni, Rene Schoderböck

U 16 - Manuel Weissensteiner

Und diese **5 Athleten vom ULC Horn**:

U 14 - Anna Neunteufl, Adriana Holler, Arabella Höller, Till Felix

U 16 - Führer Sahra

Es waren nicht nur viele Athleten am Start, sondern wir konnten auch viele Podestplätze und persönliche Bestleistungen erreichen. Aber das Wichtigste waren die Freude und der Spaß, dabei zu sein.

Bei den U12 Athleten gab es eine Premiere. Zum ersten Mal konnten wir beim Robinsoncup antreten, und das gleich mit zwei Mannschaften.

Bei diesem Bewerb geht es nicht nur darum, wer schneller und stärker ist, sondern auch um die Geschicklichkeit der Kinder und um den Teamgeist. Sie mussten miteinander einen Staffellauf mit Hindernissen und einer Rolle vorwärts, Einbein-Weitsprung aus dem Stand, Medizinballweitwurf, Fahrradreifenweitwurf und einen Staffellauf über 40m absolvieren. Obwohl unsere Sportler um 1-2 Jahre jünger als die meisten anderen waren, konnten wir trotzdem den 5. und 9. Platz erreichen. Unsere Jüngsten waren mit viel Freude und Ehrgeiz bei der Sache. Auch die mitgereisten Eltern feuerten stolz ihre Kinder an. Als Preis erhielt jeder eine Urkunde und Süßigkeiten.

Bei den Größeren ging es schon ernster zur Sache, aber auch da blieb der Spaß nicht auf der Strecke.

U 14 m

Für **Sebastian Schermann** waren es die ersten NÖ Meisterschaften und er war auch einer der Jüngsten bei den Bewerben.

Beim Kugelstoßen (3kg) wurde er 12. mit einer Weite von 7,08 m und beim Weitsprung erreichte er mit einer Weite von 3,70 m den 14. Platz.

Philipp Weissensteiner, der ebenfalls das erste Mal beim Kugelstoßen (3kg) antrat, erreichte den 8. Rang mit einer Weite von 8,09 m. Nebenbei konnte er neue persönliche Bestleistungen im Weitsprung mit 4,44 m (6. Platz) und mit 8,63 sec (6. Platz) beim 60m-Lauf erzielen.

Raphael Weilguni toppte auch seine Bestleistungen im Weitsprung mit 3,95m (13. Platz) und im 60m-Lauf mit 8,71 sec (7. Platz).

Rene Schoderböck lief die 60 m in 9,15 sec (Platz 17) und erreichte von den Gmündern die beste Weite im Weitsprung mit 4,65m, was ihm den 5. Rang einbrachte.

Zeno Eggenweber erreichte beim 60m-Lauf mit einer Zeit von 9,63 sec den 23. Rang und im Weitsprung mit einer Weite von 3,99 m den 11. Platz.

Bei den NÖ Meisterschaften über die 3x800m traten **Rene Schoderböck, Felix Till und Zeno Eggenweber** an.

Es war ein sehr spannender Wettkampf. Zeno gab als Startläufer an 3. Stelle liegend das Staffelholz an Felix weiter. Felix, unser absolut jüngster Teilnehmer, konnte sich im Mittelfeld gut halten und übergab als 8. an Rene. Rene konnte sich als starker Schlussläufer noch auf den hervorragenden 5. Platz vorarbeiten. Gratulation an alle drei Läufer!

U 16

Manuel Weissensteiner war am Samstag eine Klasse für sich.

Nach intensiven Trainingseinheiten im Zuge des Trainingslagers in Leibnitz trat er in St. Pölten zunächst im Kugelstoßen (4kg) an. Normalerweise hat man 6 Kugelstoßversuche, wobei er aber nach 3 Versuchen schon aufhören musste, weil er sich auf den 100m-Lauf vorbereiten wollte. Mit seinem 11,62 m im 2. Versuch erzielte er eine Weite, die keiner mehr überbieten konnte und ihm somit den Sieg einbrachte. Starke Leistung!

In seiner Paradedisziplin, dem 100m-Lauf, konnte er seine persönliche Bestleistung auf 11,88 sec verbessern - was auch gleichzeitig die Jahresbestleistung im österreichischen U16-Bewerb ist.

Der Zweitplatzierte hatte bereits 46 Hundertstel Rückstand auf Manuel und das ist über eine derart kurze Distanz sehr viel.

Beim 300m-Lauf erreichte er eine Zeit von 39,88 sec, was im auch den ersten Platz einbrachte.

U 14 w

Die Mädels vom ULC Horn erreichten auch tolle Leistungen:

Anna Neunteufl

1. Platz 60 m 8,64 sec - 2. Platz Hochsprung 1,35 m - 3. Platz Kugelstoßen (2kg) 8,89 m

Adriana Höller

6. Platz 60 m 8,93 sec - 1. Platz Weitsprung 4,52 m - 5. Platz Kugelstoßen (2kg) 8,04 m

Arabella Höller

19. Platz 60 m 9,62 sec - 7. Platz Weitsprung 4,28 m - 14. Platz Kugelstoßen (2kg) 6,60 m

U 14 m

Till Felix, unser Jüngster im Team, erreichte bei seinem ersten Antreten schon ansprechende Leistungen!

12. Platz Hochsprung 1,15 m - 26. Platz 60 m in 9,89 sec

U 16 w

Führer Sarah, die auch zum ersten Mal im 300m-Lauf antrat, erreichte mit einer tollen Zeit von 44,69 sec den 2. Platz. **Gratulation!**

Zum Abschluss darf ich noch über die erfolgreiche Verteidigung des

NÖ LM Titel über die 3 x 800 m berichten.

Arabella, Anna und Adriana erliefen mit einer Zeit von 8:14,93 min den sensationellen 1. Platz. Traumhaft!

Mit der Bilanz von 5 ersten Plätzen, einem zweiten, einem dritten und einem NÖ Landesmeistertitel konnten wir ein starkes Zeichen in Richtung der Jugendarbeit des LC Waldviertel in St.Pölten setzen.

Bericht: *Franz Mürwald*